

Dos equipos formados por alumnos de MU, participaron en el campeonato de Herri Kirolak celebrado ayer

31/05/2013

3 equipos fueron los participantes que hicieron frente al mal tiempo y participaron en el campeonato organizado en la plaza mayor de Arrasate. Los dos equipos de MU y el equipo formado por los jugadores de rugby compitieron entre sí en las siguientes pruebas: soka tira, gizon proba, trontza, ingudea y txingak. Se sumaron todos los resultados de las pruebas para nombrar al campeón.

La victoria fue para el equipo formado por los alumnos de MU "Manada HT", pero hubo premios para todos (gracias al Servicio de Deportes de MU y el equipo de rugby de Arrasate) ya que lo más importante en este día era participar. Así, después de haber sudado bien la camiseta, tuvieron la oportunidad de refrescarse con cerveza.

Tenéis más información en [facebook](#) o en la [revista digital Mondraberrri](#)

Gracias a todos/as los/as participantes!!

